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Parlons dans la Lumière, mes chers amis, et que la Lumière de Vérité éclaire nos âmes ! 

Nous sommes en ce moment en traversée d'un océan de transformations et de révélations au 
cœur de nos êtres profonds. Ce parcours de mises à jour, cette quête essentielle, continuera à 
tisser son fil au rythme des saisons et des mois à venir. Ainsi, scrutons par ce présent ouvrage 
les étapes que l'Homme a déjà franchies, celles qui s'annoncent à l'horizon, et celles qu'il lui 
faudra impérativement embrasser s’il désire s'élever. 

Accrochez-vous fermement, car le voyage qui nous attend est riche d'enseignements ! Plusieurs 
de ces vérités, bien que répétées à maintes reprises depuis la nuit des temps, demeurent à l'état 
latent. Et en ce jour béni, il ne suffit plus de les comprendre intellectuellement ; il est nécessaire 
de les incarner. Certaines de ces vérités, tel un feu purificateur, risquent de heurter nos conforts 
éphémères. Mais n'oublions pas, mes chers amis, que ces « secousses » sont souvent le signe 
que nous portons en nous la force nécessaire pour nous lever et avancer. 

Laissons de côté notre paresse et nos peurs, et marchons avec le cœur léger et une volonté 
inébranlable vers notre destinée !  

 

Savoir 
Il est fondamental de saisir la distinction qui se dresse entre le simple « savoir » et le savoir 
véritable ; entre « connaître la présence de Dieu » et en vivre chaque instant. Trop de nos 
semblables s'égarent dans un savoir illusoire, se noyant dans la connaissance qui ne nourrit pas 
l'âme. Lorsque j’entends certains déclarer avec fierté : « Je sais cela », une lumière de 
compassion et de questionnement s'élève en moi. Quelle est la valeur de ce savoir si, dans le 
silence de ton cœur, tu ne l’appliques pas ?  

Ainsi, mes bien-aimés, cherchons la sagesse non seulement dans les mots, mais dans nos 
actions quotidiennes. Que chaque geste, chaque pensée, soit un reflet de cette connaissance 
vivante qui nous relie à l'Univers, Source divine. Embrassons la discipline, la volonté, et la 
lumière, et marchons ensemble vers notre épanouissement spirituel, comme de vaillants 
flambeaux sur le chemin de la résurrection. 

Aujourd'hui, je désire vous parler des mouvements tumultueux de votre intérieur, des vibrations 
qui ont ébranlé votre être durant ces derniers temps, et qui dans une danse continuelle, se 
prolongeront ces prochains temps. Ces échos intérieurs, ce sont des vagues que vous avez déjà 
ressenties, des houles parfois durement éprouvantes. Vous avez pu observer des ajustements 



dans vos vies, des événements rudes qui se sont manifestés, et des chemins qui ne se sont pas 
ouverts comme vous l'avez espéré.  

Je sais que certains d'entre vous se questionnent sur le sens de ces épreuves, se demandent 
pourquoi la vie leur présente ces circonstances, malgré parfois l'effort spirituel investi ces 
derniers mois ou années. De cet état d’âme découle souvent le trouble, la tristesse, le sentiment 
d’injustice ou d’abandon. Nombreux sont ceux qui cherchent à l'extérieur une solution, une clé 
à leurs tourments, quand bien même ils sont conscients de la présence de Dieu. Mais où est 
Dieu dans cette quête ?  Rappelez-vous que le Père céleste est semblable à un grand papa qui, 
pour votre bien, a décidé de vous faire éprouver sa présence. Son Amour souhaite que vous 
affrontiez vos défis et que vous grandissiez à travers eux, mais jamais sans Lui. Rester dans le 
cocon de l'ignorance, c'est se priver de l'expérience du monde et de son Salut.  

Les enfants sont, par conséquent, appelés à quitter le confort du nid. L’Apocalypse n’est-elle 
pas l’image de ce besoin de sortir et de s’élever ? Vous êtes magnifiques, mais il est temps de 
dépasser vos frontières et d’embrasser la danse cosmique de l'existence pour le savoir. Jusqu'à 
ce jour, vous avez reçu un décor, mais ce temps est révolu. Vous vous engagez désormais sur le 
chemin initiatique qu’appelle votre âme. Et qui dit “chemin initiatique” dit engagement vers un 
chemin souvent éprouvant, mais béni par ses enseignements. Eprouvant n’est pas forcément 
synonyme de souffrances, cela veut dire « se mettre à l’épreuve de ce que me confie mon Père 
Céleste ».  

Considérez votre voyage comme celui d'un explorateur qui doit ouvrir son intelligence et son 
cœur, pour atteindre la porte sacrée de son Graal, sa divinité intérieure. Tout comme lui, vous 
êtes appelés à traverser des épreuves, expérimenter des situations pour y découvrir votre propre 
force intérieure, et embrasser l'humilité. Seul celui qui se repent entre dans le Royaume. Tenez-
vous prêts à faire un pas quotidien vers l'inconnu, chaque jour, lorsque vous serez en face de ce 
pont intérieur, vous devrez exécuter le saut de la foi, porté par un Amour que vous retrouvez 
comme un Savoir originel, révélé par ce chemin sacré et béni. Voilà ce que sont les épreuves 
initiatiques : une voie essentielle à votre retour à la Maison. 

 

La Science initiatique s’apprend par la Vie 
  

La science initiatique, ne l'oublions pas, ne s'apprend pas dans des livres comme on étudie des 
mathématiques, mais à travers le grand livre de la vie elle-même. Chaque épreuve que nous 
rencontrons dans notre existence est une leçon précieuse, un pas sur le chemin de la résilience, 
une main tendue pour se plonger dans la mer de sagesse qui coule en chacun.  

Comprenez bien que la vie incarnée n'est pas un simple hasard ; elle est conçue pour nous offrir 
les défis nécessaires à notre éveil. Lorsque vous percevez l’existence d'un Principe Divin 
intérieur, et que vous aspirez à vous unir à cette Sagesse Éternelle, alors vous êtes sur la voie 
initiatique. Mais soyez vigilants, car nombreux sont ceux qui se laissent tromper par l’illusion de 
la facilité. Ils croient qu’en ouvrant la porte du divin, ils sont dispensés des tribulations. Or, mes 
amis, la grande Intelligence divine ne cherche qu’à s’assurer de votre engagement véritable. 

Elle attend de vous que vous éprouviez la force de votre Lumière, que vous puissiez résister aux 
tempêtes du monde. Que serez-vous dans le tumulte ? Serez-vous de ceux qui s'accrochent à 



leur foi et font preuve de soutien dans l’adversité ? Dans un moment de crise, deux types d'âmes 
se révèlent : celles qui, par leur égoïsme, empêchent les autres de s'échapper pour se sauver 
elles-mêmes, et celles dont le courage illumine la nuit et guide les âmes vers le salut. Chaque 
épreuve est une occasion de grandir, un moyen d'affiner votre esprit et de renforcer votre cœur, 
que vous soyez perméable, donnés tout entier au Père, à l’Esprit de toute chose, à ce Divin 
Principe intelligent en action. 

Mes chers amis, écoutez la voix qui s'élève dans l'éternité, car elle vient de la Lumière Divine. 
Sur ce chemin sacré, il est salutaire pour le Divin Principe de vérifier si vos cœurs résonnent en 
harmonie avec ses préceptes célestes. Vous avez la liberté de converser avec le Divin à votre 
convenance, mais méfiez-vous des dissonances qui peuvent surgir quand vous vous éloignez de 
la voie de la vérité qui se murmure en votre cathédrale intérieure. Oh, combien il est triste de voir 
des âmes se perdre dans le labyrinthe de leurs convoitises, aspirant à des possessions 
éphémères, tout en s'adressant à Dieu seulement quand leurs désirs ne sont plus satisfaits ! 

Ce chemin de Lumière exige un dépouillement total de notre être. Il est semé d’épreuves 
purificatrices, ces défis que vous rencontrerez, sont là pour vous amener à l'écoute véritable de 
la sagesse intérieure. Ne sous-estimez pas l'importance de ces leçons, car elles forment le 
fondement de votre retour au Royaume. 

Nombreux sont ceux qui cherchent à déchiffrer la différence entre les bavardages de leur 
mental et le murmure du Divin. Sachez-le : cette distinction est souvent plus claire que vous ne 
le croyez. Votre mental s’efforcera de cacher la vérité, mais le savoir est en vous, attendu d'être 
révélé. 

 

La nécessité des épreuves  
 

Dans le grand livre de la vie, se posent des questions essentielles, telle celle-ci : « Doit-on 
forcément passer par des épreuves ? » À cette question, je vous interroge à mon tour : « Êtes-
vous capables d'accéder à des strates sublimes ici et maintenant ? » Hélas, je crains que votre 
réponse soit négative, car vous vous heurtez souvent à des résistances que vous ignorez vous-
mêmes. Ces résistances, ce sont vos croyances, ces obstacles sur le chemin que vous devez 
transcender pour élargir votre compréhension de l'Univers. 

Il est vrai que nous devons faire face à l'épreuve, mais cela ne signifie pas que nous devons en 
souffrir. Que de fois, l'humanité commet l'erreur de confondre épreuve et douleur ! Traverser une 
épreuve provoque parfois un effet inattendu et surprenant. Néanmoins, au lieu de soupirer en 
murmurant des lamentations, pourquoi ne pas, en conscience de Sa présence, vous réfugier 
dans la paix de Dieu et déclarer avec force : « J’accepte cette épreuve sur mon chemin » ?  

Rappelez-vous qu’il existe un plan supérieur au nôtre, un plan dont notre perception est limitée. 
Si vous aspirez à vous harmoniser avec ce mystère, peut-être faudra-t-il accepter que certaines 
situations échappent à votre contrôle. De fait, vous n'êtes pas contraints d'en souffrir. 
Récemment, une âme me faisait part de son désarroi, accumulant des malheurs et frôlant 
même le danger. Je lui ai demandé avec tendresse : « Te rends-tu compte que la Divine 
Providence t’a préservée ? Quand as-tu remercié pour ce miracle ? Regarde, des forces 



bienveillantes étaient à l'œuvre, et tu es encore là. Comprends que c’est ta perspective qui te 
donne l’illusion d’abandon. Dans ce qu’il t’arrive, perçois le cadeau que la vie t’offre. »  

Chaque jour, nous choisissons comment vivre nos expériences. Pouvons-nous les embrasser 
avec amour et paix, plutôt que de les vivre dans la souffrance ? Nous pourrions, par exemple, 
sourire et dire : « Merci, ô courroie de distribution, d'avoir rompu à ce moment précis, car dans 
quelques semaines, je visiterai ma famille, et j'aurais eu bien plus de mal en route. » La 
gratitude, mes amis, est une clé. Elle nous centre, et quand nous cultivons cette gratitude 
infinie, les solutions apparaissent, comme des étoiles dans la nuit. À l'inverse, si nous rejetons 
chaque petite épreuve, alors nous sommes appelés à traverser des épreuves plus délicates, 
comme une purification rigoureuse. Humilité, pénitence, saut de foi, écoute de la voix 
intérieure… Voilà les défis que nous devrons tous affronter. Lorsque vous entamés ce chemin, il 
vous est essentiel de vous « désastraliser », de transcender l'émotionnel et de cesser de croire 
que l’Univers agit contre vous.  

Accomplissez votre pèlerinage, votre chemin de croix. Déposez aux pieds du Seigneur tout ce 
que vous retenez, et laissez entrer la clarté dans votre cœur. Ouvrez-vous à la Lumière de 
l’Intelligence Cosmique, qui voit tout et connaît votre JE depuis l'origine. Certes, certains ont une 
foi fluctuante, l'éprouvant en fonction des circonstances. Ils croient en Dieu lorsqu’ils 
obtiennent ce qu’ils désirent, mais s'éloignent en cas de contrariété. C'est là une leçon cruciale 
à apprendre : la foi ne doit pas être dépendante des aléas de la vie et encore moins d’une 
croyance. L’épreuve est là pour nous rappeler la constance de l'Amour Divin tel un savoir niché 
en nous. En acceptant l’épreuve, nous nous rapprochons de sa vérité, et dans cette vérité, nous 
retrouvons notre paix et notre lumière intérieure, Sa présence. 

 

La foi en tout temps 
 

Nul d'entre vous ne pourra se soustraire aux impératifs des transformations qui vous entourent 
et vous étreignent. La foi ne se nourrit pas d'incertitudes ou de demi-mesures ; elle exige un 
engagement total, une immersion pleine et entière dans le flot divin. 

Souvenez-vous de ces sages enseignements que Melchisédech, ce grand esprit cosmique, nous 
a transmis : « Ce que l’homme ne veut pas apprendre par la sagesse, il l'apprendra par la 
souffrance. » Ces mots, porteurs d’une profondeur insondable, doivent être bien compris. Il ne 
s'agit point de simplement ouvrir un livre et d'absorber des concepts, espérant ainsi éviter le 
chemin parfois escarpé de la souffrance. Non, chers amis, Melchisédech évoque ici les 
épreuves que chacun doit traverser. Quel que soit votre désir, ces épreuves sont inévitables. 
Vous pouvez choisir de les vivre dans la foi, ou vous abandonner aux tempêtes du doute et de la 
douleur. La seconde voie, bien que familière, n’offre que peu de réconfort. Mais un jour viendra 
où, fatigué du tumulte, vous choisirez de vous lever et de marcher sur le sentier lumineux de la 
foi. Ainsi, vous entendez ce que signifie ici « apprendre par la sagesse ». 

Prenons le deuil, cette épreuve qui touche chaque cœur. Nous sommes ces êtres de matière, 
ces âmes liées à l'astral, dotés d'une empathie profonde et d'émotions intenses. Cette 
sensibilité est un don précieux, car elle colore notre expérience terrestre. Lorsque la souffrance 
d’une perte se présente à nous, il est naturel de traverser ces phases de chagrin. Mais rien ne 
vous empêche de porter cette douleur avec foi. Des familles endeuillées, qui, ayant perdu un 



être cher, trouvent pourtant la force de s'élever vers le divin. En déposant leur peine aux pieds du 
Très-Haut, elles entrent dans un processus de guérison immense, faisant de leur deuil un 
passage sacré. 

Le véritable drame ne réside pas dans la perte, mais dans l'éloignement de cette divine paternité 
et maternité. Le pire, c'est de se sentir isolé, détaché de la Source infinie d'Amour qui réside en 
nous. Les âmes qui traversent la douleur sans se tourner vers le Christ, ce reflet de la Lumière 
pure au centre de leur être, vivent une souffrance qui risque d'entraver leurs âmes à travers les 
cycles du temps et des vies. Ainsi, la vie divine se trouve dans la foi et c’est pourquoi nous 
sommes mis à l’œuvre pour éprouver cette foi, pour qu'elle devienne si solide, si rayonnante, 
que vous entriez dans l'unité avec le Divin. Nourrie de la sagesse infinie, elle vous illumine et 
vous guide. Élevez-vous, mes amis, vers cette lumière éternelle, où chaque épreuve devient une 
marche vers l'accomplissement. La renaissance. 

 

Dichotomie intérieure 

 

En chaque être coexistent deux dimensions. L’une se débat dans l’instinct de larme et de 
douleur, éprouvant le poids des manques et des souffrances. Elle aspire à pleurer toutes les 
larmes de son corps, se mettre en colère ou abandonner, tant le chemin semble difficile. Mais 
en vous, une autre part demeure, celle qui s’éveille dans l’abnégation et la gratitude, embrassant 
la paix intérieure. Elle sait intimement que tout est en ordre et que la vie, dans son infinie 
sagesse, nous conduit toujours vers le meilleur. Le meilleur d’un point de vu Divin. 

Cette part sage, mes amis, apaise inlassablement l'âme tourmentée. C'est un processus, un 
travail de réconciliation, de fusion entre ces deux réalités qui n’en forment qu’une. Même si les 
douleurs sont parfois intenses, sachez que c’est par cette épreuve que se tisse la sagesse. Telle 
est la voie; ainsi se construit un monde empli de douceur. 

Plus la Lumière de cette sagesse illumine nos cœurs, moins les blessures s’amassent. Ainsi se 
forme un cercle vertueux, une mise à jour constante de notre être. N'oublions pas : la foi ne peut 
se vivre à moitié. Les épreuves deviennent des initiations, des leçons sacrées. Lorsque vous 
vous reconnaissez en temps qu’initié, chaque défi devient une opportunité de vous rapprocher 
du divin en vous-même, d’incarner sa Présence. 

Cherchez la pénitence, cultivez la paix intérieure, étudiez le silence, avancez avec détermination 
malgré les obstacles. Peu importe la multitude d'épreuves, gardez en vous la certitude divine : 
l'Amour inconditionnel est présent, toujours. Ce Principe Directeur, cet Amour suprême, vous 
accompagne à chaque pas et vous offrira ce dont vous avez besoin, en temps voulu. 

Si vous demeurez alignés à cette sagesse, à cette connaissance, vos épreuves se 
transformeront en bénédictions. Vous offrirez alors votre gratitude à chaque moment de la vie, 
et vous découvrirez en vous une force incroyable. Émerveillez-vous devant l’Intelligence du 
courant de la Vie, car en vérité, tous les chemins mènent à la Lumière. Soyez donc le phare de 
cette sagesse, car elle est la clé de votre épanouissement. 

 

 


